



ACCOMPAGNEMENT, IMMOBILIER D'ENTREPRISE, INNOVATION

Minolight prend son envol

Hébergé à La Fabrique depuis 2016, Haemaru Ryu a quitté Cachan fin décembre, mais reste sur le territoire et s'installe à Ivry.

Publié le 27 janvier 2021

Cette nouvelle étape devrait permettre de faire grandir encore la société, spécialisée dans l'éclairage technique. En effet MinoLight propose une sélection de solutions innovantes et simples pour répondre aux enjeux de l'éclairagisme moderne (consommation énergétique, polyvalence, précision, intégration des technologies nouvelles...).

Haemaru se prépare également – en parallèle – à se lancer dans une nouvelle activité ! Ralenti par la crise sanitaire, l'entrepreneur a profité du premier confinement pour prendre du temps et réfléchir. « *Face à une telle crise, on peut faire le dos rond, attendre que ça passe... ou bien on peut prendre les devants et travailler au développement d'une nouvelle activité !* ». C'est cette seconde option qu'a choisi Haemaru. Il devrait donc se lancer prochainement dans une nouvelle aventure, en famille cette fois, puisqu'associé à son épouse. « *Minolight est une entreprise qui fonctionne bien, très bien même. Et La Fabrique est un lieu où je me sens bien... Mais j'ai la sensation d'être entré dans une forme de routine, d'habitude... Il me fallait donc un nouveau challenge !* ».

Poursuivre et développer l'activité de Minolight tout en lançant une nouvelle entreprise, voilà un véritable challenge, qu'Haemaru s'apprête à relever. Avec succès, nous l'espérons !